

„Antenne Austria“ ist der erste freie, nach journalistischen Kriterien produzierte Radiosender Österreichs.

Das bedeutet für den Hörer ein Mehr an Qualität. Der ORF-erfahrene Programmdirektor Thomas Klock und sein mehr als zehnköpfiges Redaktions- und Moderatorenteam sorgen für den richtigen „Mix“ aus Information, Korrespondentenberichten und Unterhaltung auf gehobenem Niveau. Die „Macher“ von „Antenne Austria“ haben ihren Redaktions-sitz in Wien.

Hier werden sowohl das überregionale Mantelprogramm als auch die regionalen Sendeleisten produziert. Das gesamte Programm wird zum Kauf angeboten. Die Ausstrahlung erfolgt aus dem Ausland. Jede Station kann das Angebot von „Antenne Austria“ erwerben.

Für den Anfang haben wir zwei Kanäle vom ungarische Staatssender Radio Danubius gepachtet und senden von Sopron und Balaton aus.

Für „Antenne Austria Süd“ haben wir in Italien ein eigenes Sendestudio erworben.

Der neue Privatsender wird von seinen Werbeeinnahmen leben und verfügt außerdem über eine solide wirtschaftliche Basis. Nebenbei steckt auch eine gute Portion Idealismus dahinter: Programmchef Klock und sein Team wollen beweisen, daß gutes Privatrado möglich ist. Engagement und journalistisches Know-how sind vorhanden.

SÜDTIROL EINS UND ANTENNE AUSTRIA via
H 60 M/A

